



Con la colaboración de:

**Johnson
& Johnson**

Noticias

Jornada SEFH-SEOM sobre el Reglamento Europeo de evaluación de fármacos

La **Sociedad Española de Oncología Médica** (SEOM) y la **Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria** (SEFH), en colaboración con la **Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios** (AEMPS) y la participación de la **Dirección General de Cartera Común de Servicios del SNS y Farmacia**, organizan el próximo **1 de julio** la jornada *Nuevo Reglamento Europeo HTA: comprendiendo la nueva evaluación de medicamentos* donde se informará a los socios de ambas entidades de la entrada en vigor del nuevo Reglamento Europeo sobre la evaluación de las tecnologías sanitarias y su implantación en España. Próximamente estará disponible el programa científico y la forma de inscripción.

Jornada SEFH-SEOM

Nuevo Reglamento Europeo HTA: comprendiendo la nueva evaluación de medicamentos

Reserva la Fecha

El 1 de julio de 2024 | De 11:00 h a 14:00 h
En la sede de la AEMPS: C/ Compaño, 1. Edificio B. Madrid



Inscríbese a la I Jornada científica SEOM sobre Ejercicio y Cáncer el 17 de junio

Ya están abiertas las inscripciones a la **I Jornada científica sobre Ejercicio Físico y Cáncer**, que organiza SEOM, a través del **Grupo de Trabajo de Ejercicio y Cáncer**, el próximo **17 de junio en Madrid**. **La inscripción y el desplazamiento son gratuitos para socios de SEOM**. Otros especialistas también podrán asistir a la jornada e inscribirse a través de la web de SEOM. El objetivo de la jornada, que **también podrá seguirse por streaming** en www.seom.org, es concienciar de la importancia del ejercicio físico en todas las etapas del cáncer, desde la prevención, durante el tratamiento y en los largos supervivientes. Ya puede consultar el programa de la jornada, que cuenta con la colaboración sin restricciones de **AstraZeneca, Bayer, GSK, Lilly y Novartis**.



Solicite a SEOM pósteres sobre los beneficios del ejercicio en pacientes con cáncer

Recordamos a los jefes de Servicio que pueden solicitar a SEOM la **infografía en formato póster** (90x60 cm) sobre los **beneficios del ejercicio físico en los pacientes con cáncer**. Estos pósteres se pueden poner en la sala de espera, en el hospital de día, en las consultas, etc. Puede hacer su solicitud, indicando el número de pósteres a recibir, enviando un e-mail a elenautasa@seom.org. Esta acción forma parte del movimiento social SEOM **#EjercicioContraElCáncer**.

SEOM2024: Inscripciones abiertas y envío de comunicaciones hasta el 16 de mayo

El proceso de inscripción a SEOM2024, que se celebrará del 15 al 18 de octubre en el hotel Meliá Castilla de Madrid, se llevará a cabo vía online, y la **fecha límite de inscripciones es el viernes, 11 de octubre**, a las 12:00h. A partir de esa fecha, las inscripciones se realizarán en el Congreso directamente. Asimismo, le recordamos que puede **enviar sus comunicaciones hasta el 16 de mayo** (fecha improrrogable). El envío de comunicaciones cuenta con la colaboración sin restricciones de **BMS**.



Programa SEOM-SEOR: Webinar sobre cáncer de mama, el 6 de mayo

Inscríbese al webinar sobre cáncer de mama del 2º Programa de formación SEOM-SEOR: Emprendedores, que se celebrará el próximo lunes, **6 de mayo**, a las **16:30 horas**. Además, puede ver en diferido los webinars ya celebrados. Se trata de un programa de 12 sesiones en formato webinar desarrollado de forma conjunta entre SEOM y la Sociedad Española de Oncología Radioterápica para revisar tumores frecuentes y destacar la importancia de la colaboración entre especialidades para mejorar el manejo del paciente oncológico. La inscripción será gratuita para los socios de las entidades organizadoras.



Consulte el manifiesto de ESMO 'For a healthier Europe'

La Sociedad Europea de Oncología Médica (ESMO), con el apoyo de las diferentes sociedades nacionales entre las que se encuentra SEOM, ha elaborado el manifiesto *For a healthier Europe. An evidence-based approach to optimise Europe's Beating Cancer Plan* de cara a las elecciones europeas de 2024. En el manifiesto ESMO expresa su compromiso de apoyar a las instituciones de la UE así como a las administraciones nacionales en su desarrollo, implementación y seguimiento de políticas que aborden el cáncer de una forma eficaz y logren una atención oncológica óptima para todos. Asimismo, ESMO ofrece a los candidatos parlamentarios de toda la UE su disponibilidad para trabajar conjuntamente y ayudar en la implementación de estas políticas durante el próximo mandato 2024-2029. Desde SEOM, colaboramos de forma activa con ESMO a través de nuestra nacional representante, **Dr. Enriqueta Felip**.

[Manifiesto](#)

EU4Health: Programas de Acción en el Área de Salud

El Ministerio de Sanidad informa de que, en el marco del Plan de Trabajo 2024 del programa EU4Health, la Comisión Europea ha incluido una Acción Conjunta (Joint Action) específica para apoyar la mejora de la calidad de los datos de los registros de cáncer que alimentan el Sistema Europeo de Información sobre el Cáncer (ECIS) (CR-g-24-40) y otra para reforzar las capacidades digitales, incluidos la ciberseguridad, la telemedicina, los sistemas de seguimiento remoto, el acceso a datos sanitarios y los servicios de intercambio de datos sanitarios en los centros que atienden patología oncológica de la Unión (CR-g-24-36). Puede consultar los detalles de estas acciones en el Anexo del Programa EU4Health 2024. El Ministerio de Sanidad, como autoridad competente, ha establecido un procedimiento interno para recibir solicitudes para esta acción conjunta, que se puede encontrar [aquí](#). El plazo de envío de solicitudes finaliza el **8 de mayo**.

[Información](#)

+mir

Save the date: 27 de noviembre, Reunión de Tutores de Residentes de Oncología Médica

Los Tutores de Residentes de Oncología Médica ya pueden reservar el **27 de noviembre**, fecha en la que se celebrará la próxima Reunión nacional organizada por el **Grupo de Trabajo de Tutores de la Sección +MIR de SEOM** en el Hotel Petit Palace Savoy Alfonso XII de Madrid. Próximamente estará disponible el programa y la forma de inscripción.

De Socio a Socio

El **Dr. Javier Puente** le comunica que el 16 de mayo tendrá lugar en Madrid y online el **IV Curso anual de UC: Terapias personalizadas emergentes en el manejo del carcinoma urotelial**.

[Más Información >](#)
**16
may**

Los **doctores Jordi Remon** y **José Carlos Ramírez** le indican que el 17 de mayo se celebrarán en Málaga el **EORTC Lung Cancer Group Symposium**.

[Más Información >](#)
**17
may**

Premios, Becas y Ayudas de Interés

Becas de Ayuda a la Formación para el Máster en Oncología Molecular

Plazo: 9 de mayo de 2024

[Información y Bases >](#)

Artículos Científicos

N Engl J Med. 2024 April

Overall Survival with Adjuvant Pembrolizumab in Renal-Cell Carcinoma

[Comentario](#)

N Engl J Med. 2024 Apr

Omitting Axillary Dissection in Breast Cancer with Sentinel-Node Metastases

[Comentario](#)


Copyright © 2024 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cederemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)

[IF:REWARDS] *[HTML:REWARDS]* *[END:IF]*